



**NOTRE-DAME DU SACRÉ-
CŒUR A LA LECHERE
(Tarentaise en Savoie)**

Le 6 octobre 2018, dans l'église de l'ancien Foyer de Charité de La Léchère en Savoie, avant Moutiers, Mgr Philippe BALLOT, archevêque de CHAMBERY, a fait la bénédiction d'une statue de Notre-Dame du Sacré-Cœur, offerte par Issoudun. Le père André

BREMOND, invité à cette célébration, y est venu avec 3 pèlerins d'Issoudun de Savoie.

Sur la photo, à gauche, il y a le curé de la paroisse, résidant à Moutiers, l'abbé André NGO MINH TAM, originaire du Vietnam, qui présente la célébration. André NGO a découvert les Missionnaires du Sacré-Cœur et Notre-Dame du Sacré-Cœur en faisant l'école des langues à Vichy avec le Père Hans KWACKMANN msc, originaire de Hollande, rattaché à la communauté MSC d'Issoudun.

A cette messe dans une église bien remplie, dédiée au Sacré-Cœur, il y avait des enfants du catéchisme et leurs parents, des catéchumènes, des futurs communiants. La messe a été bien animée par des chants, accompagnés de musique. A la fin de la messe le père André Brémond a présenté les MSC et la statue de Notre-Dame du Sacré-Cœur, avec les gestes de Jésus et de Marie.



A l'issue de la messe, la statue a été portée en procession jusque dans le cloître qui jouxte l'église. Elle a été posée sur le socle prévu à cet effet (*photo ci-dessous*). C'est là que Mgr BALLOT l'a bénite. Placée à cet endroit et tournée vers la porte d'entrée du cloître, Notre-Dame du Sacré-Cœur accueille toutes les personnes qui viennent à la messe, pour visiter l'église ou pour des réunions paroissiales.



Nous avons terminé par la prière à Notre-Dame du Sacré-Cœur.

Nous disons un grand merci à l'abbé André NGO MINH TAM pour cette belle initiative.

